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LA ROCA

Destinan
por primera vez

el 0"7% a

solidaridad

E I Ayuntamiento de La Ro

ca destinará, pro primera
vez, el 0'7% de sus ingre-
sos propios a proyectos de

solicdaridad con el tercer

mundo. EL incremento, hasta
alcanzar esta cantidad, se ha
hecho de forma gradual a lo

alrgo de los últimso 5 ejerci
cios. Desde 1997 se ha psado d
euna aportación d eun millón
de peetas a los actuales 4'5
millones de ayuda al desarro
llo.

Josep Garcia

El pasado juves. día 18, den
tor de las actividades munici

pales encaminadas a promoci
nar la solidaridad, la sala de

plenos del Ayuntmaeinto aco

gió una charla del obispo Go-

dayol. El obispo es el respon
sable de la prelatura de Ayavi
ri, en Perú, y explicó la ingen
te labor que realzia la iglesia
católica entre los más necesi

tados del país andino. RdV
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LA GARRIGA

Vilar y Jardí encabezan
una comitiva que parte
hacia Chiapas

Este miércoles ha partido el primer grupo de

garriguenses en dirección a Chiapas para llevar a

cabo la segunda fase del hermanamiento entre

La Garriga y el municipio autónomo del Trabajo.
Entre los integrantes de este grupo destacan

personalidades de la política local como el alcal

de, Alfred Vilar, y la recientemente nombrada
candidata por CiU y actual regidora de Sanitat i

Benestar Social, Rosa Jardí. Además también

hay representantes de entidades como la Coral
l'Aliança, Gegants, el cor del Tram, el grupo tea

tral Artristres. l'Escola els Pinetons, entre otros.

En total serán una treintena los garriguenses que
harán el viaje entre este miércoles y el día 2 de

agosto. Según explica la presidenta de la Garriga
Societat Civil, Teresa Niubó, este hermana
miento pretende "reforzar los vínculos con las comu

nidades indígenas ", Esta entidad fue la organiza
dora de los primeros actos de hermanamiento

celebrados hace un mes en La Garriga. C.R.

VILANOVA

ICV denuncia ante
la Sindicatura el pago de
la defensa jurídica del alcalde

El Presidente comarcal de Iniciativa per Cata

lunya-Verds, Jaume Vernet, ha anunciado que
su formación presentará en los próximos días un

escrito de denuncia ante la Sindicatura de

Comptes de Catalunya por el caso de la defensa

jurídica de los implicados en el asunto de Can
Cristòfol. La formación ecosocialista considera
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"muy grave" el que un pago de 800.000 pesetas
para la defensa jurídica de los implicados en el

caso, entre ellos el alcalde, Nicolás Alpiste, se

haya hecho con fondos municipales. La forma
ción considera que la legislación en la materia

establece que estos acusados deberían haber cos

teado su defensa con sus propios recursos. El

Ayuntamiento de Vilanova siempre ha defendido

que el uso de estos fondos es correcto ya que las
acusaciones se hacen contra personas con res

ponsabilidades en el consistorio y que adoptaron
decisiones como tales. RdV

L'AMETLLA

Los vecinos de I'Ametlla Nord
denuncian la pasividad
del gobierno

La Agrupació Veïnal l' Ametlla Nord ha denun
ciado la "falta de ejecución" sobre una infracción
urbanística de un vecino del Serrat de L'Ametlla.
Esta agrupación, presidida por Xavier Cruzado,
a su vez miembro de la comisión permanente de

GIAv, se ha quejado al Departament de Política
Territorial i Obres Públiques de que el Ayunta
miento del municipio no ha llevado a cabo ningu
na acción para resolver el problema. Si recorda

mos, el problema arranca del año pasado cuando
un vecino del Serrat le gana terreno ilegalmente a

la montaña, quitándole tierra y así pendiente,
además de talar árboles para edificar sin replan
tarlos como obliga la normativa vigente. En el
transcurso de tiempo AVAN emite la primera que
ja a la Direcció General d'Urbanisme, organismo
que insta al propietario denunciado y al ayunta
miento ametllense a hacer cumplir el PGOU. Se

gún AVAN, el gobierno no sólo no ha actuado, si
no que "además ha permitido que el propietario
de la parcela instalara una estructura metálica pa
ra usarla de aparcamiento y de improvisado taller
de reparación de vehículos". G.B.

STo FELIU CODINES

Amplían el

Polígono Pla de
la Costa en casi
20.000 metros

.0
o

El Ayuntamiento de Sant
Feliu de Codines y el Institut
Català del Sòl han firmada
este lunes, día 22, un conve

nio para el desarrollo de un

nuevo polígono industrial
denominado Pla de la Costa
11. El sector industrial de
unos 19.572 metros está si
tuado al lado del polígono
existente denominado el Pla
de la Costa 1. El convenio es

tablece que además de urba
nizar el polígono el Institut
Català del Sòl ejecutará las
obras de un vial situado den
tro del ámbito del Polígono
existente y que facilitará el
acceso a la carretera C-1413,
de Caldes a Castellterçol. Las

obras del nuevo polígono,
que se desarrollarán por el
sistema de cooperación, se

prevé que se inicien en el se

gundo trimestre del año y
tienen un presupuesto de
534.000 euros. RdV

LLINARS

El PSC pide
en el Parlament
un acceso desde
la autopista

El Grupo parlamentario So

cialistes-Ciutadans pel Canvi
ha presentado una proposi
ción no de ley ante el Parla
ment de Catalunya sobre la

construcción de una salida
en la autopista A-7, en Lli

nars del Vallès. La proposi
ción pide al Consell Executiu

que lleve a cabo las actuacio
nes necesarias con la conce

sionaria de la autopista Ace

sa, para la construcción de

esta salida. El grupo socialis
ta justifica esta petición por
el gran crecimiento poblacio
nal de esta zona de la comar

ca y por la larga distancia
existente entre las salidas de

La Roca y Sant Celoni, lo

que obliga a los vecinos de

los municipios próximos a

Llinars a largos desplaza
mientos. El grupo parlamen
tario así asume la petición
que desde hace varios años

formula la Plataforma Cívica

per la Construcció d'un Ac

cés a l'Autopista A-7 per LlI
nars. RdV
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